

Le représentant du patriarche de Moscou et de toutes les Russies auprès du siège patriarcal antiochien a fait don de matériel hygiénique pour les enfants syriens



Le 12 avril 2021, l'higoumène Arsène (Sokolov), représentant du patriarche de Moscou et de toutes les Russies auprès du patriarche d'Antioche et de tout l'Orient, s'est rendu à l'école « Amal » (Espérance), à Damas, accompagné du 2^e secrétaire de l'Ambassade de Russie en Syrie, T. Bokov. A l'heure actuelle, cette école spécialisée accueille 165 enfants handicapés, dont plus de 80 ne peuvent se déplacer de façon autonome.

Le père Arsène et T. Bokov ont fait don à l'école de 142 paquets de couches (soit 1846

unités), acquis grâce à une offrande d'Alexeï Fisset, mécène canadien d'origine russe.

Le directeur de l'école « Amal », Mossab al-Kanj, a chaleureusement remercié, précisant que cette quantité couvrait les besoins pour 15-20 jours.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/86979/>